



**Walter Eucken**  
Institut

Wir trauern um

Prof. Dr. Dr. h. c. Ernst-Joachim Mestmäcker

\* 25. September 1926

† 22. April 2024

Als langjähriges Mitglied des Vorstands hat sich Ernst-Joachim Mestmäcker in besonderer Weise um das Walter Eucken Institut verdient gemacht. Der Jurist war der bedeutendste Schüler Franz Böhms und prägte das Wettbewerbs- und Kartellrecht der Bundesrepublik und der Europäischen Union entscheidend. Er war stets ein wichtiger Ratgeber unseres Instituts, dem er von 1976 bis 1995 vorstand.

Wir werden sein Andenken in Ehren halten.

Für Vorstand, Kuratorium, Mitglieder und Mitarbeiter

Prof. Dr. Dr. h. c. Lars P. Feld

Direktor

Walter Eucken Institut